

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Christian Friedrich Schwartz, David Poltzenhagen und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Schwartz, Christian Friedrich
Poltzenhagen, David
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
London, 04.11.1749-20.01.1750**

23. Dezember 1749

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-184885

Am 23^{ten} nach Ostertagen
und Hüttemann mit dem Hl.
Albinus bey dem Herrn Doctor
Krauter, in Begagnung mit fast
freundlich, schmeichelt sich er
nach einigen Stunden in
Halle. Es ist ihm gut zu
zufriden, ob es ihm so fällt
in der Mesfest dem Hl. Jesu
angefallen, davon Erman wir
nicht vollziehen. So ist er
einige Zeit über zufriden
an der jungen Gesellschaft, dass
ihm das Baden fast schon
fällt. Mittags speiset er
mit bey einem ganz an
Menschliche Bode, erlaffen
mit Luthers, zugleich na
der fast als Secretarien en
ganzet. So wird die Luth.
so glückselig mit Luthers

sind wohl sein und sehr gute
prospere Lint. Die sonnen
mit insensibel über ihr sehr
Kündigungs, welche in London
auch vorkommt. In Schwaben
bleib mit Hl. Vokt von
Hl. Pappor Pittino
Am 24 ist oben in der Stadt
vorgeschlagen.

Am 25 ist bei den Herren in der
Stadt in der Stadt und auch von
Gegenüber in der Stadt
Lauter sehr sehr der Gnadensin
Gebiet In der Stadt
der Herr sehr sehr sehr sehr
der Frau von der Stadt
den Herren über sehr sehr
sehr!

Am 26 ist bei den Herren
der Stadt, sehr sehr sehr sehr
pague resolved, in der Stadt
Am 27 Jun: sehr sehr sehr sehr
in der Stadt, sehr sehr sehr sehr